



das **Mitteilungsblatt**
der Stadt **blies kastel**

Blieskasteler Nachrichten

... natürlich schön

57. Jahrgang

Freitag, 21. September 2018

Nr. 38/2018

Blieskasteler Schutzengelverein

www.blieskasteler-schutzengel.de

Schutzengel bezuschussen Rollstuhl-Hebebühne für 9jährigen Tim mit 1.000 Euro



Das Foto zeigt den 9jährigen „kleinen Kämpfer“ Tim in seinem Buggy auf der am Hauseingang neu installierten Rollstuhl-Hebebühne, die den Alltag von Familie Haffner nun wenigstens etwas erleichtert. Bildrechte: Klaus Port

Durch schnelle und unbürokratische Hilfe konnten wir Blieskasteler Schutzengel mithilfe, der sympathischen Familie Haffner in Merzig ihren ohnehin schwierigen Alltag etwas zu erleichtern und damit ein kleines Stück zur Verbesserung ihrer Lebensqualität beisteuern. Deren im September 2009 mit verschiedenen Hirnfehlbildungen (u.a. Lissencephalie) geborener Sohn Tim kann weder krabbeln noch laufen und muss nachts mehrmals umgelagert werden, da er sich nicht selbstständig drehen kann. Bei Tim ist kein Sprachverständnis vorhanden und infolge seiner schweren Epilepsie (Westyndrom) wird sein Leben erheblich beeinträchtigt. Alleine in diesem Jahr musste Tim infolge schwerer Lungenentzündungen schon zweimal stationär im Krankenhaus behandelt werden. Ungeachtet aller gesundheitlicher Probleme ist der kämpferische Junge aufgrund der liebevollen Zuwendung und Pflege seiner sympathischen Eltern sowie des engsten Familien- und Freundeskreises grundsätzlich ein sehr ausgeglichenes, ruhiges Kind, das zufrieden wirkt. Da Tim im Alltag neben dem Schulbesuch regelmäßig verschiedene Therapien außerhalb der Wohnung wahrnehmen muss und natürlich so viel wie möglich am öffentlichen Leben teilhaben soll, musste er bislang beim Verlassen des elterlichen Anwesens tagein, tagaus mit seinem Buggy - manchmal mehrmals täglich - von Familienangehörigen oder Bezugspersonen die Eingangstreppe hoch- bzw. herunter getragen werden. Im Laufe der Zeit wurde indes dieser „körperliche Kraftakt“ aufgrund des zunehmenden Alters und Körpergewichtes von Tim immer beschwerlicher. Nicht zuletzt des-

Blieskastel

halb ist seine Mama, die sich selbst schon einer schwierigen Operation unterziehen musste, aus gesundheitlichen Gründen dazu nicht mehr in der Lage. In dieser prekären Situation erschien die zeitnahe Anschaffung einer zweckmäßigen Rollstuhl-Hebebühne für Tim am Hauseingang unumgänglich und zeitlich dringlich. Doch der obligatorische Zuschuss der Pflegekasse, der nach langwierigen zähen Verhandlungen mühsam erkämpft werden musste, und die für das Projekt zur Verfügung stehenden finanziellen Eigenmittel der Familie reichten zur Realisierung der fast 7.800 Euro teuren Rollstuhl-Hebebühne bei weitem nicht aus. Dank zweier großzügiger Spender aus dem Raum Merzig verblieb schließlich noch eine Finanzierungslücke von 1.000 Euro, um die Rollstuhl-Hebebühne bestellen zu können. „Ohne wenn und Aber“ beschlossen wir deshalb innerhalb weniger Tage, Familie Haffner erneut zu helfen und stellten die noch fehlenden 1.000 Euro sofort zur Verfügung. Von daher konnte die Rollstuhl-Hebebühne bei der Firma HIRO LIFT zügig in Auftrag gegeben und bereits am 29.08.2018 installiert und in Betrieb genommen werden.

Jetzt kann Tim das Wohnanwesen mit seinem Buggy problemlos verlassen bzw. wieder ins Wohnhaus zurückgebracht werden. Wenn wir schon leider nicht medizinisch helfen können, so freuen wir uns, dass wir der sympathischen Familie nach unserer ersten Unterstützungsleistung im Juli 2015 (Zuschuss in Höhe von 2.500 Euro für einen Treppenlift innerhalb des Wohnhauses) wenigstens erneut finanziell helfen konnten und somit wieder einen kleinen Beitrag zur Verbesserung ihrer Lebensqualität leisten konnten.

Wir wünschen Tim und seiner Familie für die Zukunft alles Gute und stehen selbstverständlich gerne weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung, wenn unsere Hilfe gebraucht wird.